



En sa qualité de président du groupe France-Tunisie du Sénat, Jean-Pierre Sueur a accueilli au Sénat le 14 septembre le Dr Mohamed Ghannem, président, et Maher Ben Azzouz, secrétaire général de la fédération des associations franco-tunisiennes.

À la suite de cette rencontre, le Dr Ghannem a publié le texte suivant :



Mohamed Ghannem

18 min ·



Rencontre hier avec Monsieur Jean Pierre Sueur ancien Ministre Sénateur et Président du groupe de l'amitié France Tunisie au Sénat.

En compagnie de mon ami Maher Ben Azzouz(à ma droite sur la photo) Secetaire général de la fédération des associations Franco-tunisiennes, j'étais reçu hier au Sénat par Monsieur Jean Pierre Sueur (à ma gauche sur la photo) ancien Ministre Sénateur et Président du groupe amitié France Tunisie au sénat .

L'accueil a été très cordial et chaleureux. Jean Pierre est un amoureux de la Tunisie, il y'a vécu . Nous avons discuté de l'aide qu'il peut nous apporter dans 2 projets:

- la création avec le gouvernement tunisien d'un centre culturel tunisien à Paris, à l'image des autres pays. La création de ce centre est le principal but de la fédération des associations franco tunisiennes.
- le financement par la francophonie de la formation des médecins spécialistes africains en Tunisie dans le cadre d'une coopération tripartite Afrique Tunisie Francophonie.

Enfin nous avons convenu de faire un colloque de soutien à la Tunisie au Sénat en 2017.

Bien d'autres sujets restent à développer
Amitiés